

Sambut Bulan Suci Ramadhan, JPZIS Beres Salurkan Ratusan Paket Sembako ke Lansia

Agung widodo - BANYUMAS.JURNALIS.ID

Mar 11, 2023 - 01:15



JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah Peduli Lansia.

BANYUMAS- Jaringan Pengelola Zakat Infaq Shadaqah (JPZIS) NU Care-LAZISNU Berkah Remen Silaturrahmi (BERES) Purwokerto Barat Banyumas peduli menyalurkan bantuan kebutuhan pokok kepada 145 warga lanjut usia (lansia). Sakit menahun dan warga kurang mampu di 7 Kelurahan se-Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Jum'at (10/03/2023).

Kegiatan serentak yang digelar JPZIS NU Care-LAZISNU Beres peduli di wilayah Kelurahan Pasir Kidul, Karanglewas Lor, Rejasari, Pasirmuncang, Bantarsoka, Kedungwuluh, dan Kober tersebut dalam rangka menyambut datangnya bulan Suci Ramadhan dengan memuliakan sesama yang kurang mampu.



Ke 145 penerima bingkisan paket sembako yang tinggal di wilayah 7 (tujuh) kelurahan, semua menerima secara gratis, sembako berasal dari sedekah subuh warga berupa uang koin yang dimasukan kaleng dan dikelola oleh JPZIS Beres.

Penerima manfaat, sehari-hari mereka mengisi waktu luang dengan membudidayakan tanaman hidroponik, membuat kerajinan tangan, membantu pekerjaan tetangga, menjadi tukang parkir, jualan jajan ditepi jalan. Untuk membantu memenuhi kebutuhan mereka sendiri dan keluarganya, hanya pasrah menunggu uluran tangan dari tetangga dan lain sebagainya.



"Kami, keluarga besar JPZIS BERES Purwokerto Barat, mengucapkan terima kasih kepada semua warga yang menjadi munfiq sedekah koin, yang telah mempercayakan kepada kami. Hari ini sebagian sedekah kami bagikan kepada yang membutuhkan. Semoga ke depan akan lebih banyak lagi warga masyarakat yang ikut menyisihkan rejekinya. juga ZISnya mempercayakan kepada JPZIS BERES," kata Ketua JPZIS BERES, Ustadz Daryanto kepada awak media di lokasi.

Ustadz Daryanto menghimbau masyarakat luas yang memiliki rezeki lebih untuk dapat ikut andil berbagi dengan para lansia di Purwokerto barat, ataupun setidaknya datang ke sekretaris JPZIS NU Care-LAZISNU Beres.



"InSyaaAllah pengurus JPZIS Beres dan para lansia merasa bahagia karena setiap tamu yang datang sudah dianggap keluarga, dan saudara atau anak sendiri," tandasnya.

Lebih lanjut, Daryanto menjelaskan, para lanjut usia (lansia), sakit menahun dan warga kurang mampu di 7 Kelurahan se-Kecamatan Purwokerto Barat sangat bahagia jika ada tamu yang datang ke rumahnya. Rasa kesepian dan rindu, tergantung dengan kedatangan tamu.

"Jika memang ingin menyumbang dan dititipkan ke JPZIS Beres, kami dengan tangan terbuka menerima. Apalagi saat ini harga sembako sedang ada perubahan harga, begitu juga harga-harga barang kebutuhan yang lainnya menjelang Ramadhan," jelasnya.

Sementara itu, Penasehat JPZIS Beres, H Achmadi mengatakan, JPZIS Beres peduli menyadari kebutuhan pokok adalah hal mendasar terutama bagi masyarakat.



"Kami ingin membantu memenuhi kebutuhan paling mendasar masyarakat," katanya.

"JPZIS NU Care-LAZISNU Beres menjalankan program kerja NU CARE-LAZISNU dari tingkat pusat hingga ranting yang mengacu pada empat pilar program kerja yaitu, pendidikan, kesehatan, ekonomi, dan siaga bencana," imbuhnya.

"JPZIS Beres terus berupaya untuk meningkatkan kepercayaan dari para donatur yang semua sistem pencatatan dan penyalurannya disampaikan dengan komitmen manajemen mantap (Modern, Akuntabel, Transparan, Amanah, dan Profesional)," pungkasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI